



Tanggal	17 Januari 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	war

HARIAN

Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Walikota Pariaman Laporkan SPT Secara Online

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 17 Januari 2023

Pariaman, Rakyat Sumbar — Wali Kota Pariaman, Genius Umar melaporkan Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) orang pribadi melalui e-filing, pada aplikasi online pajak, didampingi oleh Kepala Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Padang Satu, Agus Budihardjo, bertempat di ruang kerja walikota, Balaikota Pariaman, Senin (16/1).

“Sebagai Warga Negara Indonesia (WNI) yang baik dan taat pajak, saya selaku Walikota Pariaman, mengajak seluruh pejabat dan masyarakat yang berada di Kota Pariaman, untuk bisa memenuhi kewajiban kita membayar pajak, baik di KP2KP (Kantor Pelayanan Penyuluhan dan Konsultasi Perpajakan) Kota Pariaman atau di KPP Pratama Padang, sebelum tanggal 31 Maret 2022,” ujarnya.

Menurutnya, pelaporan SPT Tahunan PPh dengan e-filing dinilai sangat tepat dan efektif, karena dapat memudahkan dan memberikan efisiensi aktivitas bagi wajib pajak dalam melaporkan tentang penghasilan, harta, dan pajak yang telah dibayarkan atas penghasilan wajib pajak tiap tahunnya.

“Sekarang ini untuk melaporkan SPT tahunan sangat mudah. Kita dapat melakukan secara online dimanapun kita berada baik di rumah, di kantor, di toko maupun di tempat kerja, dan kalau masih belum paham, bisa langsung ke KP2KP Kota Pariaman, dan akan dilayani dengan cepat dan tuntas,” ungkapnya.

Lebih lanjut Genius mengatakan bahwa laporan pajak merupakan kewajiban yang harus dilaporkan setiap pribadi selaku wajib pajak. Sebagaimana bagi para pejabat dan ASN di samping



WALIKOTA Pariaman Genius Umar saat melaporkan SPT Secara Online

melaporkan tentang penghasilan dan setoran pajaknya, namun juga melaporkan harta kekayaannya masing-masing.

“Melakukan pelaporan SPT Tahunan ini, sebagai langkah untuk mewujudkan masyarakat yang taat pajak di Kota Pariaman, dengan menjadi wajib pajak yang patuh merupakan wujud partisipasi kita dalam membangun Indonesia, pajak kuat Indonesia maju,” tutupnya.

Sementara itu, Kepala Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Padang Satu, Agus Budihardjo, yang datang bersama rombongan dari Padang ini menyampaikan bahwa dengan laporan SPT Tahunan orang pribadi orang nomor satu di Kota Pariaman ini, akan menjadi contoh untuk pejabat dan masyarakat Kota Pariaman lainnya.

“Penyampaian SPT Tahunan PPh yang dilakukan Wali Kota Pariaman ini, diharapkan menjadi contoh bagi semua masyarakat selaku wajib pajak, khususnya para ASN di lingkup Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman,” ungkapnya.

Agus berharap, agar setiap wajib pajak bisa melaporkan SPT Tahunan PPh Orang Pribadinya melalui e-filing secara tepat waktu, sebelum batas waktu penerimaan per 31 Maret 2023 mendatang, ulasnya mengakhiri.

Laporan SPT Tahunan Wali Kota Pariaman ini, juga dihadiri oleh Sekretaris Daerah Pemko Pariaman, Yota Balad, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah (BPKPD), Buyung Lapau dan Plt Kepala Dinas Kominfo, Perialdi. (war)



Tanggal	17 Januari 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	war

HARIAN

Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 17 Januari 2023

Genius Umar Buka Turnamen Futsal PEPSI Cup III

Pariaman, Rakyat Sumbar—Wali Kota Pariaman, Genius Umar membuka Open Turnamen Futsal PEPSI CUP III Tahun 2023.

Pembukaan turnamen futsal yang berlangsung di Lapangan Pepsi Sikabu FC, Desa Sikabu, Kecamatan Pariaman Selatan Kota Pariaman tersebut, ditandai dengan tendangan bola pertama oleh Genius Umar disaksikan langsung oleh Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga, Kanderi, Sekretaris DPRD Kota Pariaman, Yusrizal, Kepala Desa Sikabu, Syamsuhardi Koto, panitia dan pihak sponsor.

Wako Genius dalam sambutannya, mengapresiasi atas terselenggaranya Turnamen Futsal PEPSI CUP III 2023 di Desa Sikabu ini, meskipun dengan keterbatasan anggaran namun tetap semangat menggelar even olahraga tingkat Sumbar.

Ia menyebutkan, dengan banyak

nya klub yang ikut bertanding selama satu bulan lamanya akan membuat ramai Desa Sikabu, dengan begitu ekonomi masyarakat sekitar akan meningkat. Disamping itu, dengan adanya kegiatan ini akan mendukung Kota Pariaman sebagai kota sport tourism, dimana pengunjung dapat berolahraga sambil berwisata.

Genius juga memuji lapangan futsal yang ada di Desa Sikabu ini. "Untuk tingkat desa lapangan ini sangat bagus, kita berharap dengan adanya lapangan futsal ini pemuda setempat semakin semangat berolahraga, tingkatkan prestasi dan lakukan kegiatan yang positif.

Genius berharap, seluruh tim yang bertanding menjunjung tinggi sportifitas, bermain secara profesional.

Sementara itu Kepala Desa Sikabu, Syamsuhardi Koto mengatakan, meskipun minimnya anggaran desa

WALIKOTA PARIAMAN
Genius Umar saat membukan turnamen Futsal PEPSI Cup III di Lapangan Futsal Pepsi Desa Sikabu Kota Pariaman

namun tidak mengurangi semangat ia bersama warganya untuk menggelar kegiatan ini. Diketahui bahwa Desa Sikabu secara rutin menggelar turnamen futsal ini tiap tahunnya dengan dibantu oleh sponsor dan donatur dari masyarakat sekitar.

Syamsuhardi berharap melalui turnamen ini semoga bisa meningkatkan semangat para generasi muda khusus di bidang olahraga futsal di Kota Pariaman, sehingga bakat-bakat pemuda bisa tersalurkan dengan baik.

"Terima kasih kepada Walikota Pariaman Bapak Genius Umar yang telah memberikan dukungannya ser-

ta hadir langsung sekaligus membuka Open Turnamen PEPSI CUP III di Desa Sikabu ini. Terkhusus juga kepada seluruh sponsor yang telah ikut mensukseskan turnamen ini. Mudah-mudahan kedepan tetap berkontribusi dalam setiap kegiatan olahraga di Desa Sikabu," tutupnya. (war)

129

